



かつお祭りは今年も大盛況

5/26

第8回御前崎みなとかつお祭りが御前崎魚市場で開催され、市内外から約1万8千人が来場しました。来場者は新鮮なかつおはもちろんのこと、伊勢えび汁などの海鮮グルメや、生シラスなどの魚介類も買い求めました。ミニ水族館や模擬競りが催されたほか、今年のみなとコンサートも開かれ会場を盛り上げました。

◀毎年大人気のかつおの一本売りに並ぶ来場者



アカウミガメ初産卵を確認

5/29

市内合戸の海岸で今シーズン初の産卵が確認されました。増田均ウミガメ保護監視員が午前4時頃、産卵跡を発見。仲間が見守る中、113個の卵を取り出し、下岬区にあるふ化場に運びました。卵は約70日でふ化し海へ放流されます。昨年は1万1145個の産卵を確認し、4817個がふ化しました。

◀産卵された卵を丁寧に取り出すウミガメ保護監視員



御前崎ブレーブス優勝報告

5/31

御前崎ブレーブススポーツ少年団が、第30回記念選抜少年野球学童部大東大会で3年ぶり2回目の優勝を果たし、柳澤市長へ喜びを報告しました。同大会には、県内各地から40チームが参加。主将の齋藤雅暢くん(新神子区)は、「次の大会もみんなで良い成績を残したい」と抱負を話しました。

◀笑顔いっぱい優勝報告した選手たち



砂まみれになって楽しもう

6/16

市商工会青年部主催の第28回砂丘コネクションが浜岡砂丘で開催されました。地域の文化遺産である砂丘の素晴らしさを知ってもらおうと、平成元年から実施されています。約400人の参加者で砂丘清掃をした後は、ビーチフラッグ大会や大声コンテスト、宝さがし大会など多くのイベントでにぎわいました。

◀ビーチフラッグをめがけて砂山を駆け上がる参加者